

Chênois trop terne à Lausanne

L'équipe genevoise subit à nouveau la loi du LUC, pourtant affaibli en cours de partie par la blessure de ses deux ailiers.

Déjà sèchement battu au match aller, Chênois est rentré bredouille de Lausanne où le LUC lui a asséné une leçon d'efficacité offensive et de force mentale. Malgré la perte sur blessure de ses deux ailiers, Cardoso et Montavon, cheville fauchée lors du 2^e et 3^e set, l'équipe vaudoise s'est imposée 3-0 grâce à sa plus grande détermination et à un immense Angel Rodriguez, qui n'est pas le Top Scorer de la ligue par hasard. L'oppo espagnol a inscrit 21 nouveaux points, plus que les trois attaquants majeurs de Chênois réunis !

A Dorigny, les hommes de Charly Carreño ne pouvaient pas plus mal démarrer ce deuxième derby de la saison. A côté de leurs pompes, dominés au service et au bloc par leur rivaux, ils ont couru après le score (9-5, 14-7, 19-10) sans le moindre pouvoir de réaction. C'est le constat amer du coprésident Niklaus Eggenberg, témoin abasourdi de cette entame de partie catastrophique, conclue par un cuisant 25-14. « Il manque dans cette équipe un leader, un joueur qui sonne la révolte », confie-t-il.

Zerika, le retour

Dans cette déroute, il y a au moins un aspect positif : Chênois a limité la casse en montrant par la suite plus de caractère. Mené 19-15 dans la 2^e manche, il s'est rebiffé à l'image de son capitaine, Jovan Djokic. Revenu à 19-18, il n'a malheureusement pas su passer l'épaule car le LUC, pourtant victime d'un premier coup du sort avec la sortie prématurée du Brésilien Cardoso à 23-22, a tenu bon. Pompier de service, Rodriguez a fait le nécessaire avant que Tim Bayet ne conclue le set sur un ace.

Dans son scénario, le troisième acte a été du même tonneau. Mal barrés, dominés 10-5, les Genevois ont bien réagi en recollant au score. Avec l'entrée du revenant Karim Zerika, appelé en renfort quelques jours auparavant, et le passage de Joosep Kurik au poste de pointu, les retouches tactiques procédées par le coach espagnol ont bien failli changer la donne. Et cela d'autant plus que le malheureux Mathias Montavon a lui aussi dû quitter le terrain au cœur du jeu alors que le score oscillait à 15-14.

Essayé, pas pu

Mais là encore, Chênois n'a pas pu inverser la tendance, malgré deux belles courtes de Zerika et un peu plus d'ardeur (20-19). Mais là encore, le LUC a su résister avec ses ailiers remplaçants (Schneider et Engler) et son arme fatale, l'irrésistible et décisif Rodriguez, auteur des cinq derniers points de son équipe. Commentaire de Niklaus Eggenberg : « La sauce peine encore à prendre. Aux joueurs de prendre plus leurs responsabilités. La balle est dans leur camp, on est derrière eux ».

Tombé à la 5^e place, Chênois a devant lui quatre matches contre les quatre derniers du classement pour se refaire la fraise avant Noël et la pause de Nouvel An, le premier samedi prochain à Sous-Moulin face à Colombier, le plus vaillants des néo-promus.



Lausanne UC – Chênois 3-0

Sets : 25-14, 25-22, 25-22

Salle de Dorigny

Arbitres : François Troyon et Cédric Grellier

LUC : Egger 5, Matheney 8, Montavon 7, Rodriguez 21, Bayet 4, Cardoso 9; Favre. Schneider, Engler 1, Kunz.

Chênois: Kauling 3, Kovacevic 5, Djokic 9, Poffet 2, Sanches 2, Kurik 9 ; Dell Valle. Zerika 5, Mermoud, Douib 1, Geneux, Norris.

Classement : 1. Schönenwerd 10/29, 2. Amriswil 10/28, 3. LUC 10/19, 4. Näfels 9/18, 5. Chênois 9/14, 6. Colombier 10/10, 7. Jona et St-Gall 10/7, 9. Sursee 10/0.